

opusdei.org

# Viaje a la isla Quenuir

45 estudiantes de la Universidad de los Andes viajaron 1200 km para cooperar en el desarrollo humano y material de los habitantes de la isla.

20/09/2001

La Región de los Lagos de Chile, ubicada a más de 1000 Km al sur de la ciudad de Santiago, está compuesta por cientos de islas. Quenuir forma parte de este mosaico natural en el que servicios básicos

como la luz y el agua potable no están todavía al alcance de todos sus habitantes.

Las universitarias que participaron en este proyecto de verano (enero 2001) se dividieron en distintos grupos de trabajo, de acuerdo con sus específicas áreas de estudios.

Las alumnas de Medicina y Enfermería recorrieron varios dispensarios de la zona en los que atendieron a centenares de personas que, por la inclemencia del tiempo y la lejanía de centros especializados, tienen difícil acceso a la atención médica: cuando hay un enfermo grave, por ejemplo, es preciso viajar al hospital de Maullín en una embarcación, pero no siempre el mar lo permite.

Las estudiantes de Pedagogía y Psicología dieron clases a los niños de la isla para reforzar sus conocimientos. Además impartieron

algunos cursos de formación humana y de doctrina cristiana. Las alumnas de Derecho, por su parte, organizaron una serie de conferencias sobre temas familiares para las madres de los niños.

Las universitarias realizaron también algunas mejoras en la escuela de Quenuir: cambiaron el piso, construyeron estanterías para libros y levantaron un cerco de protección. Para estos trabajos, las estudiantes contaron con el apoyo de los padres de los niños, que después de su jornada laboral se encargaban gustosamente de realizar los trabajos más pesados.